



Proyecto de inversión 2025 Con 7 mil 454 mdp, el IMSS renovará su infraestructura

GASPAR VELA -PAG.10

Invertirá IMSS 7.4 mil mdp en renovación de infraestructura

Plan 2025. Se atenderán rezagos acumulados en mantenimiento a fin de fortalecer la atención médica de millones de derechohabientes, indica el director Zoé Robledo

GASPAR VELA
CIUDAD DE MÉXICO

El director general del Instituto Mexicano del Seguro Social, Zoé Robledo, dio a conocer el plan 2025 para mejorar la infraestructura y los servicios médicos, que contará con una inversión de 7 mil 454 millones de pesos.

“Lo que presentamos hoy es el Plan 2025, enfocado en ocho programas y mil 990 diferentes intervenciones estratégicas”, dijo en la conferencia de prensa matutina en Palacio Nacional.

Ante la presidenta Claudia Sheinbaum, el titular del IMSS resaltó que el proyecto busca atender rezagos acumulados en mantenimiento, rehabilitación y equipamiento, a fin de fortalecer la atención médica en beneficio de millones de derechohabientes.

“Un principio de la cuarta transformación ha sido volver a invertir en lo público, dejar atrás estos procesos de desinversión y abandono de las propias instalaciones. Por eso, desde 2021, empezamos un proceso, un censo, diagnóstico de necesidades de las unidades médicas, particularmente de los hospitales y de las unidades de medicina familiar.

“El objetivo es identificar ries-

Y ADEMÁS

Arranca vacunación el 26 de abril: Salud

La Semana Nacional de Vacunación se llevará a cabo del 26 de abril al 3 de mayo, informó el secretario de Salud, David Kershenobich; en la conferencia de Palacio Nacional destacó que se aplicarán las 14 inmunizaciones disponibles en el esquema básico. Recordó que previenen enfermedades graves y potencialmente mortales, como sarampión, influenza y tétanos, y que esta semana forma parte de la estrategia de la Organización Panamericana de la Salud en países de la región para la “inmunidad de rebaño”.

gos de operación, necesidades de mantenimiento, rehabilitación y equipamiento. Y lo hicimos a través de programas específicos, evitando que hubiera múltiples y desordenadas intervenciones en



Tipo de ambulancia entregada en la delegación Coahuila. ESPECIAL

las unidades del IMSS”, apuntó desde el Salón Tesorería.

Robledo agregó que “solamente, para poner un ejemplo, el año pasado se concluyó todo el proceso de rehabilitación de la totalidad de más de mil quirófanos que tiene el Seguro Social”.

Expuso que los ocho programas son: intervención de 82 áreas de urgencia y atención médica continua, rehabilitación mayor en 24 hospitales prioritarios en 16 estados y de 124 áreas de terapia intensiva, así como mejoramiento de 908 áreas de residencias médicas.

Además, 107 intervenciones en 92 hospitales, 551 obras de accesibilidad para la libre circulación de personas con discapacidad, rehabilitación de 137 áreas especializadas en 89 unidades médicas e intervención de 54 inmuebles subdelegacionales para optimizar áreas de atención al derechohabiente.

Estrenan equipo

La delegación del IMSS Coahuila recibió 40 ambulancias que se usarán en traslados dentro y fuera de Saltillo, principalmente a Monterrey, indicó el delegado José Valeriano Ibáñez.

“Entregamos de manera simbólica 40 ambulancias, porque ya muchas están distribuidas en las unidades, y con esto hemos tenido un crecimiento neto y práctico de aproximadamente 10 unidades”, ya que el resto fue para sustituir las que ya no podían continuar en operación.

Las ambulancias darán servicio en 20 unidades médicas del estado y cuentan equipo con cama Striker, tanques de oxígeno, extractores, cabinas y baumanómetros. ■

Con información de: Esmeralda Sánchez